



Commémoration du génocide arménien

Samedi 24 avril 10h30

Parc Paul Mistral

Devant la stèle Khatchkar

En présence de

Eric Piolle

Maire de Grenoble

Chaque année, le 24 avril, la Ville de Grenoble organise avec les associations, les institutions et des habitant-es, la commémoration du génocide des Arménien-nes.

Cette cérémonie, célébrée dans notre ville depuis de nombreuses années, est devenue une journée nationale officielle de commémoration depuis 2019. Grenoble, terre d'accueil et d'hospitalité, tient à célébrer les liens forts qui unissent la Ville et l'Arménie, à travers notamment celles et ceux qui ont trouvé refuge en France, et plus particulièrement sur notre territoire.

Ces liens d'amitié et de confiance ont pris en 2004 la forme d'un accord de coopération entre les villes de Grenoble et Sevan en Arménie. Ensemble, les villes mettent en œuvre des actions de coopération notamment dans les domaines de la santé, du tourisme durable et de la francophonie. Lors du dernier conseil municipal, deux conventions ont été signées avec la Ville de Sevan : l'une visant à promouvoir la francophonie à Sevan et l'autre à impulser un

plan d'action en faveur des structures sanitaires de Sevan.

La cérémonie de samedi se déroulera en comité restreint à 10h30 devant le Khatchkar situé entre l'Hôtel de Ville et le Stade des Alpes.

Elle débutera par la diffusion de « Ils sont tombés » de Charles AZNAVOUR, suivie de la lecture d'un texte. Elle se poursuivra par le dépôt d'une gerbe du collectif des associations arméniennes et d'une gerbe commune État/Ville de Grenoble. Enfin, un moment de recueillement clôturera la cérémonie avec la diffusion de l'Hymne arménien et de la Marseillaise.